

Weihnachten 2020 kein Fest der Diebe!

Weihnachten 2020 kein Fest der Diebe!

Na, endlich hat das mal geklappt,
Diebe haben's schwer gehabt!
Weihnachten war wohl jeder zu Hause,
durch Lockdown machten Diebe Pause!

Auch ein Lockdown hat gute Seiten,
darüber kann man natürlich streiten.
Ob man's gut fand oder nicht,
keine Ahnung - ist zwiespältig!

Aber durch Diebstahl entsteht enormer Schaden,
der geht bis weit in die Milliarden.
Diebstahl hat heut Unternehmensstrukturen,
geklaubt werden nicht nur Schmuck und Uhren.

Da geht's richtig heftig zur Sache,
bis hin zu Industriespionage.
Da wird geklotzt und nicht gekleckert,
ein Haufen Zeug leider auch zerdeppert.

Abtransportiert in großer Manier,
über die Grenze, in ein anderes Quartier.
Dort ausgeschlachtet, verkauft, vertickt,
falsch deklariert, weltweit verschickt!

So etwas geht nur organisiert,
mit vielen Helferlein die trainiert.
Die zuvor ihre Opfer ausspionieren,
und des Nachts dann abkassieren!

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)